## **NEWS GEISTIGE WELT FEBRUAR 2024**

## Liebe Seelen,

der Monat Februar ist da und wird euch ordentlich bemühen. Jeder, der noch in seiner Komfortzone "festklebt", wird dazu – auch thematisch – einen Hinweis bekommen und sich entscheiden dürfen, was er tun möchte.

Es ist die direkte Schau auf deine Werte, deine Gedanken, deine Lebenseinstellungen. Und deine Emotionen. Vielleicht denkt ihr an dieser Stelle: "Hm, irgendwie immer dieselben Themenbereiche ...." Ja, so könntet ihr vermuten.

Jedoch verhält es sich so: Durch die einströmende Energie und der damit einhergehenden Frequenz ist es unabdingbar, die direkte Schau umzusetzen. Die direkte Konfrontation mit dem, was euch noch belastet, begrenzt.

Nur, wenn ihr frei seid von diesen alten Fesseln werdet ihr in der Lage sein, diese sehr, sehr starke Energie anzunehmen und zu integrieren. Ihr könnt, wenn ihr mögt, ein Bestandteil dieser Schwingungsfrequenz werden. Das geht jedoch nur, wenn ihr euch von den wirklichen letzten Fesseln befreit. Dazu braucht ihr unsere Hinweise, weil ihr sie sonst in Teilen nicht erkennen würdet; sie sitzen bei manch' einem noch zu tief, sind völlig unbewusst ... daher helfen wir euch hier, geben entsprechende Hinweise und ihr dürft entscheiden, wie ihr damit verfahren wollt.

Dieses hohe Licht, was nun schon seit einiger Zeit zu euch strömt, wird sich im Februar noch erhöhen, in der Folgezeit ebenso. Es ist die Frequenz des Tuns, des Machens, des Aufräumens, des Sicht-Bewusst-Werdens, der Annahme, des positiven Aktionismus, des Aufbruchs, der Beginn von etwas Neuem ...

Euer Geist, Körper, Seele darf sich hier nach und nach an die Schwingung anpassen, das braucht ein wenig Zeit. Eine wirklich wahrhaftige Kompatibilität entsteht, wenn ihr reinen Herzens seid, das Licht bejaht und in die Verbindung geht.

Hierzu könnt ihr jeden Morgen und jeden Abend in die Stille gehen, euer Höheres Selbst anrufen und euern Wunsch der Lichtverbindung kundtun. Bleibt dann einfach sitzen, seid offen, frei, zu empfangen – und lasst es einfach fließen, lasst es zu, lasst es geschehen ...

/2

/2

Die Regelmäßigkeit machts. Es ist sowieso eine schöne Übung, dieses jeden Tag zu vollziehen, gerne zur selben Uhrzeit, da sich dann dort ein Kraftfeld für euch generiert und die Verbindung von Mal zu Mal leichter hergestellt werden kann.

Wir haben nun verstärkt einen Blick auf diejenigen unter euch Seelen, die wirklich vorangehen wollen, das Licht aufnehmen und dann wiederum verteilen wollen. Das kann in Form von Heilungssitzungen geschehen oder ähnlich; jeder so, wie es angedacht ist und seinem Potenzial entspricht.

Ah, ja, zu dem Thema Potenzial gibt es auch noch etwas auszuführen:
Jeder von euch wird ein Stück weit mehr zu seinem Ur-Sprungs-Potenzial geführt werden. Das kann auch bedeuten, dass ihr wieder an Sachen herangeleitet werdet, die ihr entweder vergessen oder verdrängt habt. Potenziale, die ihr für die Zukunft aber wieder benötigt.

Es kann also sein, dass ihr euch u. a. ggf. mit einem neuen Berufswunsch konfrontiert seht oder der Überlegung einer Selbstständigkeit oder dem Bilden einer Gemeinschaft (Wohnen & Arbeiten).

## Woher kommt das alles?

Denkt daran, fühlt es: Licht durchflutet alles, Licht fließt in die hintersten Ecken & Verstecke, macht sichtbar, auch alles verstaubte ...

Deswegen ist es so wichtig, das Licht einfach fließen zu lassen, dass es euch durchleuchten, durchfluten kann und ihr so in eure Kraft kommt, Step by Step dem Licht der Quelle sich nähernd und in Verbindung gehend.

## Das ist euer Licht.Prozess.

Immens von Bedeutung ist hierbei, dass ihr euch Zeit nehmt für euch, damit alles auf den einzelnen Ebenen Geist-Körper-Seele integriert werden kann. Ist es nur in einem Teil angekommen, können die anderen Teile nicht mitziehen und ihr werdet euch nicht gut fühlen. Stimmungsschwankungen, kein fester Stand, leichte Verwirrtheit, fehlende Orientierung und Klarheit, als auch das nicht Treffen können von Entscheidungen wären u. a. die Folgen.

So achtet darauf, schön alle Ebenen stets mitzunehmen. Das funktioniert am besten, in dem ihr euch jeden Tag einschwingt. Fragt euern Geist, eure Seele, euren Körper, ob alles okay ist, was es ggf. braucht, um kompatibel zu sein.

/3

/3

Und auf der anderen Seite: Seid offen für das, was wir euch anheim bringen an Möglichkeiten. Lehnt es nicht gleich ab, weil es euch zu groß oder zu lichtvoll erscheint. Ihr dürft uns da ruhig vertrauen: Jeder bekommt zu jeder Zeit das, was er gerade braucht. Eine Anleitung aus einer feinstofflichen Welt, aus der auch ihr stammt. Erinnert euch. Es ist die normalste Kommunikation für uns alle, die es gibt. Quasi auf Augenhöhe.

Löst die Sperren im Verstand, lasst den Widerstand im Herzen los: Es passiert euch nichts. Wir wollen nur Gutes. Wir zeigen euch, wer ihr wirklich seid, was in euch steckt und freuen uns, wenn ihr euch erinnert und es auf Erden zum Wohle aller einsetzt.

Folgt dem Licht. Folgt euerm Licht.

Wir sehen uns zur Botschaft im kommenden Monat.
Und wenn ihr zwischendrin Fragen habt, wendet euch an uns.
Wir sind da. An eurer Seite. Immer.

In tiefster Dankbarkeit & im Vertrauen auf das Erwachen der Menschheit im Licht. Möge sich unsere Gewissheit auf die Menschen & Lebewesen übertragen.

Eure Geistige Welt mit den aktuellen NEWS für den Monat Februar 2024.

© Studio Wetzel – Mediale Lebens- und Unternehmensentfaltung Raffaela Wetzel # Paul-Ehrlich-Straße 23 # 24537 Neumünster